

Puerto Rico registra 71 embarazadas con Zika



La Habana, 16 abr (RHC) Autoridades sanitarias puertorriqueñas notificaron este sábado 71 casos de embarazadas contagiadas con zika, virus sospechoso de causar malformaciones fetales y desórdenes neurológicos.

Ante un arealidad como esta continúan los servicios de orientación y fumigación directa en las residencias de las gestantes que pidieron ayuda preventiva para sus hogares.

Por su parte, el director interino de la Agencia Estatal para el Manejo de Emergencias y Administración de Desastres, Pedro de la Cruz, señaló que el gobierno mantiene la orientación a la ciudadanía ante la amenaza del zika.

El virus del Zika se detectó por primera vez en África en 1947. En América brotó el pasado mes de mayo en Brasil, donde ha reportado cerca de cuatro mil casos de microcefalia, una condición en que los bebés nacen con cerebros más pequeños de lo habitual.

La Organización Mundial de la Salud estima que puede infectar hasta cuatro millones de personas en la región.

Con síntomas similares al dengue, el zika tiene un periodo de incubación aproximado entre tres y 12 días, según describen los protocolos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/90732-puerto-rico-registra-71-embarazadas-con-zika>



Radio Habana Cuba